

Archivo

Hace 50 años: 17 de junio de 1974

Mejores señales en los caminos

Vialidad repondrá todas las placas señalizadoras de caminos de la provincia de Concepción, como parte de una campaña nacional de impulsar señales en todo el territorio. Parte de ese trabajo lo realiza una de las máquinas de este servicio, que pinta franjas horizontales en los caminos principales de la zona. Jorge Zúñiga, encargado de señalizaciones de Vialidad dijo que la máquina trabaja en el camino a Chaimávida. También se uniformarán las defensas camineras.



Hace 10 años:
17 de junio de 2014

Lista de espera de los trasplantes

Hay 1.490 personas en el país que esperan un órgano. El porcentaje más alto lo concentra el riñón, que registra 1.186 pacientes, seguido del hígado, con 130 personas en espera, 45 para pulmón y 9 de corazón. Susana Rocha, enfermera a cargo de la captación de donantes en el Hospital Regional, dice que la tasa de donaciones ha bajado, sobre todo después que entró en vigencia la nueva normativa, que establece que todos son donantes a menos que expresen notarialmente lo contrario.

Hace 1 año:
17 de junio de 2023

Estudio revela alta presencia de residuos plásticos

El último reporte que existe a nivel gubernamental sobre cantidad de desechos data del 2019 y es del Ministerio de Medio Ambiente. Entonces, se generaron 7,8 millones de toneladas de residuos municipales en el país.

Según el Sistema Nacional de Declaración de Residuos (Sinader), las comunas que generan más toneladas anuales en la zona son Talcahuano, Concepción y San Pedro de la Paz. La mayoría de estos residuos tienen como destino final un relleno sanitario y solo un 0,9% se valoriza. Estos datos fueron el punto de partida para que la Fundación El Árbol en 2022 realizara actividades para sondear los niveles de residuos de Talcahuano y San Pedro de la Paz, resultados que presentó en su reporte "Basura Cero desde los territorios del Gran Concepción". La fundación estableció alianzas con diversas agrupaciones en esas comunas.